
18 191988創會．30週年紀念特刊

2
013年承蒙全國會員及理事們的支持，

全票通過高票當選第九屆理事長。

當選後沒有所謂的蜜月期，並如火如荼

的拜訪當時的立法院交通委員會委員進行遊

說，希望能將我們的FTTH光纖一案入法。

經過大家的努力，終於在國家資訊傳播委員

會NCC於104年7月15日第652號釋委員會審

議通過，建築物設置空間管理辦法部分修正

條文，最快在105年下半年起，建築物起造

人及設計人在設計規劃公有建築物、集合式

住宅，總樓層面積在1000平方米以上，且

使用類別為商業類別、辦公服務類別的新建

築物，都必須將光纖相關設施列為標準配備

，並於105年8月5日正式實施。用戶申請光

纖到府FTTH的光纖服務將更為便利，但最

重要的是也能為我們本業每年增加上百億的

商機。

為了會員的教育訓練，依照電信法的規定

，自98年4月1日起從事電信設備的相關工

程業者，應聘有合格技術士證照始能營業，

為協助全國電信公會的會員、從業人員能儘

速取得本案所需要網路甲級、乙級和丙級技

術士證照，任內大力推動辦理考照輔導班，

更與台北城市科技大學、東南技術學院、萬

能科技大學、中國科技大學、南開科技大學

、南榮技術學院及樹德科大等七所大學辦理

產學合作計畫，開辦網路架設、丙級技術士

專案整備訓練班、及通訊技術電信線路技術

士甲、乙、丙級考前輔導班，104年迄今共

開設了八十七班，召訓1,796人，平均通過

率為63.63%，成果非常豐碩。

尤感於近年景氣持續低迷及產業大量外移

，電信工程業的市場也有逐漸萎縮的現象。

為了提昇會員與同業間的競爭力，及強化本

業技能及所需要的第二專長，任內分別向勞

動力發展署申請產業人才投資計畫，於台北

及台中分別開辦在職勞工進修訓練班次，並

獲輔導報名參加勞委員通訊技術電信線路乙

、丙級技術士考試，102年至104年期間共

申請了七班全部獲准。且獲評為A級單位。

任內三年下來，我們辛苦有了好的結果，

未來要接棒的人才我相信都是本會的年輕菁

英，學識人品不凡，本人是由衷欽佩。也祝

福本會會務蒸蒸日上，並期望各位能多給予

支持鼓勵，使公會能夠更加成長跟茁壯。

光纖到府入法  

擴大考照  推動產學合作
第九屆理事長　謝聖言︱（102.01.09就任，任期3年）
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